

22.12.2022

GRÜNE regen Überprüfung des Haushaltsbeschlusses an!

„Wir GRÜNEN halten eine Überprüfung des Beschlusses, schon in 2023 für das Parkhaus Mittel in Höhe von 4 Mio. € für das Parkhaus bereitzustellen, für notwendig!“ Norbert Vogelpohl, der Co-Sprecher der GRÜNEN im Kreistag, knüpft damit an die abgeschlossenen Haushaltsberatungen im Kreistag an. Die GRÜNEN hatten bei den Beratungen in den Fachausschüssen wiederholt die Ansicht vertreten, dass bei dieser Beschlussfassung die strengen Vorgaben des kommunalen Haushaltsrechtes nicht hinreichend beachtet werden. Die Verwaltung hätte nach Auffassung der GRÜNEN dem Kreistag zunächst u.a. Baupläne, Kostenberechnungen und einen Bauzeitenplan vorlegen müssen. „Uns fehlt zudem ein belastbarer und nachvollziehbarer Bedarfsnachweis für die ca. 250 Parkplätze, ein Alternativkonzept und vor allem eine Kalkulation der Folgekosten,“ listet Vogelpohl weitere wichtige Entscheidungsgrundlagen auf. „Im Frühjahr wurden uns einige schematische Höhenschnitte und Perspektivzeichnungen präsentiert, das wars!“ Da dem Kreistag bei den Beratungen wichtige und vom Haushaltsrecht vorgegebene Beschlussgrundlagen gefehlt haben, hat die grüne Kreistagsfraktion den Landrat jetzt gebeten, die Rechtmäßigkeit dieser Beschlussfassung zu überprüfen.